

DIPUTADA DICE QUE LA DEJARON ENCERRADA Y NO PUDO VOTAR

# MALA JUGADA POR IR AL BAÑO

◆ **EDUARDO VEGA ARGUJO**  
eduardo.vega@lateja.co.cr

**De todo** puede pasar en nuestra Asamblea Legislativa.

Lo último fue que por ir al baño la diputada Carmen Quesada Santamaría (independiente) no pudo votar en el plenario y por eso le echó las culpas a los compañeros diputados.

La legisladora de Limón está más que indignada por lo que considera una jugarreta mala leche.

Todo sucedió el pasado lunes 4 de abril, a eso de las 4 de la tarde, cuando se tenía que votar una moción para extender la sesión parlamentaria una hora más.

Quesada nos contó que por asuntos de salud toma mucha agua y sintió la necesidad de ir al baño.

Narró que segundos antes de la votación, ella estaba bien sentada en su curul, cumpliendo con su trabajo y al pie del cañón.

La limonense deci-

dió irse para un servicio sanitario que está cerquita del cafetín.

“Yo estoy muy clara en que varios diputados, incluso el presidente del directorio, sabía muy bien que yo estaba en el servicio sanitario, pero eso no les importó, me dejaron encerrada entre el baño y la puerta del plenario legislativo y no pude votar. Fue una jugada muy mala. Sí me quedó muy claro que hubo mala intención y me duele eso”, comentó la dipu.

**¿Mal momento?** Quesada no considera que haya escogido un mal momento para ir al baño.

“Hay una figura que se llama costumbre parlamentaria, no es reglamentada, pero

es algo que se hace con frecuencia y esa costumbre es que esperan a los que están en el baño para votar. En mi caso no fue así, nadie me esperó y hasta me encerraron”, concluyó la legisladora quien no pedirá investigación por lo ocurrido.

Afirma que lo que más le duele es la discriminación. “Siempre esperan a los diputados que están en el baño para las votaciones, pero a mí me dejaron encerrada y no pude votar”, nos explicó.

“Me quedó muy, pero muy claro cómo es que se juegan los partidos en la Asamblea Legislativa, me quedó muy claro que usan cualquier jugarreta para afectarla a una. Repito, estoy muy, pero muy dolida”, agregó.

Afirma que el presidente del Congreso, Rafael Ortiz Fábrega (Unidad Social Cristiana), sabía

## ESTÁ SOLITA

**La diputada Carmen Quesada Santamaría**, llegó a la Asamblea Legislativa con el Movimiento Libertario por la provincia de Limón, pero en setiembre del año anterior decidió romper relaciones con los libertarios y convertirse en diputada independiente, alegando que el partido vive una tremenda crisis ideológica.

diente es que ella tocó y tocó la puerta, pero no hubo un caballero diputado que le abriera.

“Me privaron hasta de mi libre derecho de circulación, porque me encerraron. No pude votar y eso

“Es la primera vez en mi vida que alguien me encierra en algún lugar, gracia a Dios yo no sufro de claustrofobia”.

**CARMEN QUESADA**  
DIPUTADA INDEPENDIENTE.

muy bien que ella estaba en el baño, pero se hizo el maje.

Se intentó conocer la opinión de Ortiz, pero él no contestó las llamadas que le hicimos.

Los viernes es muy difícil localizar a los diputados en cuesta de Moras, porque tienen la costumbre de agarrar desde el viernes para ir a visitar las comunidades en fin de semana.

Una de las cosas que más indigna a la diputada indepen-

me indigna”, reconoció.

Para Quesada, si hubiese sido una votación importante habría perdido el voto y desconoce por qué los compañeros le hicieron esa mala jugada.

“Es la primera vez en mi vida que alguien me encierra en algún lugar, gracias a Dios yo no sufro de claustrofobia, porque esos casi diez minutos que me tuvieron ahí habrían sido mucho más lamentables”, afirmó.

La diputada Quesada se sintió irrespetada por sus compañeros. FACEBOOK.

RESPEIO  
A LA DIVERSIDAD

